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 Consiglio Comunale, 17 gennaio 2013

ATTI
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PRESIDENTE-CARNEVALE: Buongiorno a tutti, prego i consiglieri di entrare in aula. Alle ore

13.35 iniziano i lavori del Consiglio Comunale.  

Procediamo all’appello dei presenti:   Sindaco Nespoli (a),  Castaldo Biagio (p), Esposito Enrico

(a),  Cinquegrana Arcangelo (p),   Falco Raffaele (a),  Carnevale Mario (p),  Giacco Camillo (p),

Pelliccia Domenico (p), Silvestro Ciro (p), Acri  Cristina (p),   Fontanella Nicola (a),  Fiorentino

Fabio (p),  Laezza Francesco (p), Celardo Giovanni (p), Boemio Angelo (p), Carini Nicola (p),

Tignola Giuseppina (a), De Stefano Vincenzo (p), Lanzano Antonio (p), Izzo Pietro (a),  Zucchini

Vincenzo (a),  Boccellino  Giovanni  (a),   Maiello  Andrea (a),  Valentino  Pasquale  (p),  Di  Lena

Gennaro (p),  Grillo Pasquale (a),  Castaldo Marco (a),  Silvestro Aniello (a),  Perrino Nicola (a),

Giustino Gennaro (a), Montefusco Biagio (a). 

16 presenti, 15 assenti  la seduta è validamente costituita.

Intanto saluto il Segretario, gli assessori, i consiglieri presenti e il pubblico. 

Passiamo al capo n.1.
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PRESIDENTE: CAPO N.1: “Lettura ed Approvazione verbali della seduta precedente  del

04.01.2013”.

Il  Consiglio  Comunale visto  l’art.33  del  Regolamento  del  Consiglio  e delle  Attività  Consiliari

approvato con deliberazione n.81 del 15/12/2008, approva i verbali della seduta precedente  tenutasi

nel  giorno 04 gennaio 2013,  identificati dal n.01 al n.08”.

Passiamo al capo n.2. 
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PRESIDENTE: CAPO N.2: “Comunicazione di accettazione di candidatura per le prossime

elezioni del rinnovo del Parlamento Italiano”.

Porto a conoscenza del C.C. varie note presenti qui agli atti.

E' pervenuta nota da parte del Senatore Vincenzo Nespoli, Sindaco dimissionario che comunicava

l'accettazione di candidatura per le prossime elezioni del rinnovo del Parlamento Italiano di cui voi

tutti avete avuto notifica. 

Successivamente,  è  pervenuta  altra  nota  da  parte  della  Prefettura,  Ufficio  di  Napoli  prot.

n.3642/Area II/EE.LL. in data 16 gennaio 2013, la quale nota stamattina  mi  è stata  notificata da

parte del Segretario Comunale. 

In data odierna, alle ore 12.30 mi è pervenuta nota, sempre a voi notificata da parte del Segretario

Generale dott.ssa Leondina Baron di cui avete avuto notifica e che sta agli atti del Consiglio.

Successivamente, sempre in data odierna,  è pervenuta ulteriore nota, da parte della Prefettura di

Napoli Prot. n.3930/Area II/EE.LL.  Questa nota mi  vi è stata  notificata ad oras qualche minuto fa,

sempre dal Segretario Generale. 

Alla luce di queste note, il capo posto all'ODG è aperto ad eventuale discussione. 

Prima di andare avanti metto a verbale che il sottoscritto, per problemi personali, abbandona l'aula. 

Prego,  la  parola  al  consigliere,più  votato,   al  consigliere  anziano  di  prendere  il  posto  della

Presidenza.  Grazie.

PRESIDENTE-CARNEVALE MARIO :  Hanno abbandonato l'aula anche i consiglieri Acri e De

Stefano.

La parola al consigliere Boemio Angelo.

BOEMIO ANGELO :  Buongiorno a tutti,  consiglieri,  Sindaco e pubblico.  Presidente mi corre

l'obbligo di evidenziare la situazione che si è venuta a creare stamattina,  sul fatto ci  sono stati

notificati una serie di atti per i quali non abbiamo avuto modo di leggere ed approfondire, tanto è

vero che una nota ci è stata notificata in seduta d'aula. 

Quindi, io propongo, anche a nome del  mio gruppo, il  rinvio di  questo capo a martedì prossimo.

Grazie.

PRESIDENTE – CARNEVALE MARIO :  Grazie consigliere Boemio, visto che non c'è dibattito

nel  contesto,  visto  che  c'è  una  proposta  di  rinvio  a  martedì,  sempre  di  mattina,  poi  sarà  la

Conferenza di capigruppo a decidere, passiamo direttamente alla votazione.
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Entrano i consiglieri.....

ASS. SALZANO GAETANO :  Sei in votazione, vai avanti.

PRESIDENTE – CARNEVALE MARIO : Siamo in votazione.

GRILLO PASQUALE : Ass. Salzano faccia l'Assessore, non sta niente in votazione.

PRESIDENTE - CARNEVALE MARIO : Siamo in votazione,  io ho aperto la  votazione... 

GRILLO PASQUALE : Sulla proposta di rinvio, devi chiedere se qualcuno vuole intervenire? 

PRESIDENTE- CARNEVALE MARIO : E non c'è nessuno in aula cosa dovevo chiedere?

GRILLO PASQUALE : Come non c'è nessuno in aula!

PRESIDENTE – CARNEVALE MARIO : Lei non è manco  presente!

GRILLO PASQUALE : Stai dicendo cose false, stavamo  in aula. Lei deve prima registrare le

presenze e deve chiedere se qualcuno vuole intervenire.

PRESIDENTE – CARNEVALE MARI O: Consigliere io l'ho chiesto ma nessuno ha chiesto di

intervenire.

GRILLO PASQUALE : Allora sospenda e chiedo la sbobbinatura, immediatamente! Vediamo se

lei ha chiesto o no gli interventi. 

PRESIDENTE – CARNEVALE MARIO :  Ho chiesto chi voleva intervenire, poiché non ci sono

interventi sono passato alla votazione del capo. 

Passo alla votazione per alzata di mano. 

GRILLO PASQUALE : Lei non passa a niente. 

PERRINO NICOLA : Vogliamo sentire il Segretario. 
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PRESIDENTE – CARNEVALE MARIO : Chi è favorevole? 

GRILLO  PASQUALE :  Segretaria  lei  vuole  interrompere  questa  seduta?  Questa  seduta  va

interrotta.

PERRINO NICOLA : Lei ci deve portare presente.

GRILLO PASQUALE : Deve sospendere la seduta, innanzitutto perché è cominciata alle 13.35 ed

è illegittima! E' illegittima!

PRESIDENTE – CARNEVALE MARIO : Consigliere Grillo si segga, perché lei ancora non è in

aula in questo momento.

GRILLO PASQUALE : E' illegittima! Iniziare la seduta alle 13.35 è illegittima!

PERRINO NICOLA : Lei ci deve far discutere sulla proposta e poi noi votiamo.

PRESIDENTE – CARNEVALE MARIO : Per consuetudine il Consiglio comunale non è mai

iniziato in orario preciso. 

GRILLO PASQUALE : Non mi interessa il Consiglio comunale è  illegittimo.

PRESIDENTE – CARNEVALE MARIO : Consigliere Grillo, si segga per piacere, noi siamo in

votazione. 

GRILLO PASQUALE : Io non ti faccio parlare, mi devi far arrestare!

PERRINO  NICOLA :  Mi  dovete  portare  presente,  altrimenti  prendetevi la  responsabilità  di

mettermi assente dopodichè voglio replicare a quello che ha detto il consigliere e poi lei lo mette ai

voti. E' chiaro?

PRESIDENTE – CARNEVALE MARIO : Si accomodino i consiglieri così facciamo il conteggio

dei presenti. Sono presenti i consiglieri Grillo, Boccellino, Maiello, Perrino e Falco, 17 presenti. 

La parola al consigliere Perrino, per dichiarazione di voto.
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PERRINO NICOLA : Buongiorno a tutti, io non sono ancora riuscito a comprendere che cosa state

votando....

PRESIDENTE – CARNEVALE MARIO : Il rinvio del capo all'ODG del Consiglio comunale.

PERRINO NICOLA : Il Presidente Castaldo faceva riferimento a delle note che sono arrivate dalla

Prefettura che, tra le altre cose non si è data neanche lettura.

PRESIDENTE:  CARNEVALE  MARIO :  Perché  sono  state  notificate  a  tutti  i  consiglieri

comunali.

PERRINO NICOLA :  Vede, il fatto che siano state notificate a tutti i consiglieri comunali, rilevo

che nella nota inviata il 16 gennaio 2013 prot. n.3642 della Prefettura di Napoli si legge: Si prende

atto che è stato convocato in sessione straordinaria ed urgente, il Consiglio comunale di Afragola,

per  domani   17  gennaio  con  all'ODG:  “Comunicazione  di  accettazione  di  candidatura  per  le

prossime  elezioni  di  rinnovo  del  Parlamento  Italiano”,  giusta  comunicazione  pervenuta  nella

mattinata odierna.

Al riguardo giova evidenziare che il ministero dell'Interno in relazione ad un quesito formulato da

altra Prefettura tendente a conoscere se l'accettazione della candidatura da parte del primo cittadino

in data antecedente a quella in cui le dimissioni rassegnate dallo stesso diventino irrevocabili, ne

comporti la decadenza ai sensi dell'art.62 del D.Lgs. 18 agosto  2000, n.267, ha fatto conoscere

quanto segue: “Le dichiarazioni di accettazione delle singole candidature, ai sensi dell'art.20 del

D.P.R. 30 marzo 1957, n.361, per l'elezione della Camera dei Deputati e dell'art.9...

PRESIDENTE - CARNEVALE MARIO : Consigliere faccia presto, sta per scadere il tempo.

PERRINO  NICOLA:  Ho  necessità  di  introdurre  questo,  perché  altrimenti  non  posso  fare  la

dichiarazione.

GIACCO CAMILLO : Ma è data per letta..

PERRINO NICOLA : Però se li mi interrompe, facciamo ancora più tardi. “...per l'elezione della

Camera dei Deputati e dell'art.9 del D.Lgs. 20 dicembre 1993, n.533, per l'elezione del Senato della
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Repubblica, devono essere presentate, unitamente ai certificati di iscrizione elettorale dei candidati,

a corredo della documentazione concernente la presentazione, da parte dei partiti e gruppi politici,

delle liste dei candidati stessi, ciò che dovrà essere effettuato, con riferimento alle elezioni politiche

indette per il 24 e 25 febbraio p.v., esclusivamente nelle giornate del 20 e 21 gennaio 2013.  Solo in

tale data, e precisamente nel giorno stesso di presentazione della lista dei candidati, può ritenersi

che le dichiarazioni di  accettazione delle  candidature possono assumere giuridica rilevanza ed

efficacia,  in  quanto,  prima  di  quel  momento,  l'accettazione  della  candidatura  rimane  nella

disponibilità della forza politica che l'ha raccolta e che ovviamente, può desistere dal formalizzare

la  propria  partecipazione alla  competizione o  anche ritenere  di  modificare  i  componenti  della

propria lista”.

Non vado oltre, perché questa era la cosa necessaria ed importante che io intendevo in quest'aula

sottolineare, perché la Prefettura è chiara e da una interpretazione della norma, che è quella che

l'efficacia giuridica delle dimissioni ne vengono acquistate nel momento in cui vi è la presentazione

della lista, da quel momento la dichiarazione di candidatura acquista efficacia. Successivamente,

con altra nota, la Prefettura va oltre e afferma: “Nel confermare.............

PRESIDENTE – CARNEVALE MARIO : La invito un'altra volta a concludere, altrimenti le tolgo

la parola. 

PERRINO NICOLA :  Ma qua disturbano tutti.

PRESIDENTE  –  CARNEVALE  MARIO :  Lo  so  ma  lei  vada  avanti.  Il  consigliere  Falco

abbandona l'aula.

PERRINO  NICOLA :  “Nel  confermare  l'orientamento  relativo  alla  problematica  in  oggetto

indicata, partecipato alle SS.LL. con la prefettizia n.3642 in data 16/12/2013, si fa rilevare che ogni

eventuale iniziativa in difformità con tale interpretazione  verrebbe a determinare l'adozione di atti

in carenza di presupposti, con le connesse conseguenze giuridiche. La presente costituisce riscontro

anche in esito alla istanza di rilascio di copia dell'orientamento espresso in proposito dal Ministero

dell'Interno”.

PRESIDENTE  –  CARNEVALE  MARIO :  Consigliere  le  tolgo  la  parola,  chi  altri  vuole

intervenire? Consigliere Grillo, ne ha facoltà...
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PERRINO NICOLA : E' chiaro, le note della Prefettura in materia sono chiare, non si può porre

questa fattispecie ad un voto,  ma io credo che bisogna semplicemente prendere atto di  quanto

affermato dalla Prefettura. Grazie.

PRESIDENTE – CARNEVALE MARIO : La parola al consigliere Grillo Pasquale.

GRILLO PASQUALE : Grazie Presidente. Solo per ribadire alcune cose a me stesso e soprattutto a

chi poi le intende condividerle e farne tesoro, perchè in una  logica dell'alternanza in cui questo

Consiglio comunale spesso ci siamo  attardati, sia il sottoscritto che il senatore Nespoli, si è sempre

fatto un ragionamento che le leggi, soprattutto le regole si stabiliscono e se ne mantengono fede,  se

ne rispettano, anche perché oggi uno è maggioranza, domani può essere minoranza quindi, vanno

salvaguardati  i  diritti  delle  rappresentanze  in  Consiglio  comunale.  Questo  non  avviene

pedissequamente  da  parte  di  quest'Amministrazione.  Questa  è  una  cosa  che  va  denunciata,

l'abbiamo per altro denunciato con forza in più Consigli comunali, ma questo ancora oggi con più

pregnanza. Io vorrei chiedere alcune cose, da subito, a)....

PRESIDENTE – CARNEVALE MARIO : Consigliere siamo in  dichiarazione di voto.  

GRILLO PASQUALE : Io dico la mia dichiarazione di voto. Le proposte, le lettere della Prefettura

che  dovevano  essere  lette  e  relazionate  dal  Presidente  del  Consiglio  o  da  chi  incaricato  dal

Presidente del Consiglio, questo adempimento previsto dal Regolamento è stato disatteso, in quanto

si è data per letta una comunicazione arrivata a domicilio....

GIACCO CAMILLO : Che ne sa, lui è assente, quando sbobbinano farà il ricorso, perché non sono

state lette le note. Non si può parlare perché non sono state lette di note, siamo in dichiarazione di

voto, sono passati cinque minuti quindi votiamo. Noi stiamo votando un rinvio perché non capiamo

il Prefetto che dice. Quando mi da le note del Prefetto...

PRESIDENTE  -  CARNEVALE  MARIO :  Le  note  sono  già  state  date  a  tutti  i  consiglieri

comunali. Consigliere Giacco, per piacere...

GRILLO  PASQUALE :   Riprendiamo  se  vuole,  a)  Il  Consiglio  comunale,  per  espressa

dichiarazione del Presidente del Consiglio è iniziato alle ore 13.35, passata quindi la mezz'ora per il

nostro Regolamento, passata questa mezz'ora il Consiglio non poteva essere aperto. Segretaria lei su
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questo deve intervenire nei modi  in cui  lei  deciderà di intervenire;  b) arrivati  al  secondo capo

all'ODG le note della Prefettura sono state date per lette in quanto comunicate ai consiglieri. 

Le faccio presente le comunicazioni sono partite stamani, se non erro, io mi trovavo in quel di

Napoli, al mio posto di lavoro, non ho avuto modo di ricevere né la prima, né la seconda e stiamo

anche in difetto di questa ulteriore cosa.

GIACCO CAMILLO : Per questo stiamo rinviando.

GRILLO  PASQUALE :   Altra  domanda  che  vorrei  porre  alla  presidenza,  vorrei  sapere,  con

assoluta certezza, mi manca il dato numerico, perché lei sa bene che il nostro Consiglio comunale è

presieduto dal Presidente dal vice Presidente  o dal vice Presidente ordinario, in assenza di questi

due, perché continuate ad avere un “vulnus”, non applicando il  Regolamento perché ancor che

dimessi poi non sono stati mai rieletti, lei mi deve far capire con assoluta certezza,  numeri alla

mano chi è il consigliere che in questo deve poter presiedere la seduta. Grazie

PRESIDENTE – CARNEVALE MARIO:  Grazie  consigliere  Grillo.  La  parola  al  consigliere

Boccellino Giovanni.

BOCCELLINO GIOVANNI :  Prima di intervenire, c'è la domanda ultima fatta dal consigliere

Grillo, se lei è legittimato o meno a presiedere la seduta di C.C., ha fatto la domanda il collega

consigliere, attende una risposta.

PRESIDENTE – CARNEVALE MARIO : Allora, ci sono i consiglieri  Esposito che è assente,

Cinquegrana che al momento è fuori aula, Falco che è andato via, Carnevale c'è.

GRILLO PASQUALE : Presidente, nel momento in cui lei ha preso la Presidenza il consigliere

Cinquegrana era in aula.

PRESIDENTE – CARNEVALE MARIO : E' senza voce, è ammalato!

GRILLO  PASQUALE :  Lo  deve  dichiarare.  Ci  hai  convocati,  ci  hai  fatto  “sconvocare”,

riconvocare di nuovo, sempre per telefono, ma vergognatevi! Vergognati cammina, quello che avete

fatto voi non l'ha fatto nessuno nella storia di questo paese, ma vergognatevi!
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PRESIDENTE – CARNEVALE MARIO : La parola al consigliere Boccellino.

BOCCELLINO  GIOVANNI :  Noi  oggi  siamo  stati  convocati  per  ricevere  chiarimenti  sulla

comunicazione del Sindaco, circa la sua candidatura al Parlamento Italiano nelle prossime politiche

di febbraio prossimo. Questa convocazione ci è arrivata ed è a tutti noto, entro le 24 ore, perché è

una seduta straordinaria.  Nella giornata di  oggi,  nelle prime ore della mattina,  siamo stati  tutti

interessati, credo tutti i consiglieri comunali, quelli dell'opposizione in primis, nelle prime ore della

mattina dalla Segretaria siamo stati contattati telefonicamente per avere notizia di una nota della

Prefettura,  arrivata  in  tarda  serata  di  ieri,  quella  del  16  gennaio  2013,  prot.3642  già  letta

precedentemente  dal  consigliere  Perrino,  con  la  quale  la  Segretaria  ci  invitava  a  leggerla  con

attenzione e ci avvertiva che la stessa ci sarebbe stata notificata nelle ore della prima mattinata e,

quindi,  precedente  al  Consiglio  comunale.  Successivamente  abbiamo  ricevuto  telefonata  dalla

segreteria della Presidenza del Consiglio, Biagio Castaldo, di una non più tenuta della seduta di

Consiglio comunale, per effetto di questa nota, successivamente, impropriamente la segreteria di

staff del Sindaco ha chiamato i consiglieri comunali, dicendo che invece la seduta si sarebbe tenuta.

E siamo anche stati  avvisati  che nel  frattempo c'era  stata un'ulteriore nota della  Prefettura  che

confermava la nota del 16 gennaio. Questa ulteriore nota è venuta perché la Segretaria del Comune

di Afragola aveva chiesto, con urgenza, un ulteriore chiarimento a quella predetta nota precedente.

Questa  era  brevemente  la  rappresentazione  di  quanto accaduto  stamattina  che,  chiaramente  ha

creato una situazione di confusione. Noi sappiamo qual è l'argomento in oggetto, la comunicazione

del Sindaco circa la sua accettazione alla candidatura o meglio sappiamo che il Sindaco si è dimesso

per  potersi  candidare  al  Parlamento  Italiano,  perché  a  seguito  della  sentenza  della  Corte

Costituzionale hanno eliminato quell'obbrobrio che esisteva, circa la possibilità di avere il doppio

ruolo, quello di Sindaco  e di Senatore e Deputato.

Detto questo, per questo c'erano state le dimissioni. Le dimissioni che, una volta trascorsi i venti

giorni,  sappiamo  che  comportano  lo  scioglimento  del Consiglio  comunale,  a  meno  che  non

subentrava  in  itinere  un'altra  causa  che  invece  non prevede  lo  scioglimento,  ma  il  prosieguo

ordinario con  la sostituzione, le condizioni previste dall'art.53 del Testo Unico che è appunto una

causa di decadenza, la decadenza si ha con l'accettazione della candidatura. Oggi, la Prefettura ci

dice che l'accettazione della candidatura assume effetti giuridici, come è stato letto nel documento,

assume effetti giuridici il 23 e il Consiglio comunale non è che deve prendere atto o votare su un

fatto giuridico che si consuma in maniera naturale, c'è un documento che si presenta e che si firma

da parte di un soggetto che è il dott. Nespoli, che firmerà la sua candidatura e la presenterà agli atti,

ne verremo a conoscenza quando questa avrà efficacia giuridica, nel frattempo si consumano tutti i
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tempi, tutte le norme che vengono richiamate, in particolare la Prefettura ci dice che la norma da

applicare è l'art.53, III comma che se decorrono i venti giorni dalla presentazione delle dimissioni il

Consiglio comunale si  scioglie.  Questo per dire anche che è impropria la richiesta di rinvio di

questo capo, perché non c'è discussione. Noi riteniamo che non c'è nessuna discussione da fare su

una comunicazione che arriva al Consiglio comunale. Oggi abbiamo avuto l'ulteriore dimostrazione

di quanto quest'Amministrazione abbia completamente disatteso ogni riferimento normativo, abbia

completamente disatteso e non rispettato anche ogni altro organo superiore e in particolare quelli

che arrivano dagli organi superiori che sono le istituzioni. Per cui, noi riteniamo che la votazione

non sia efficace e non abbia valore, ci dichiariamo contrari al rinvio, dichiariamo comunque no e vi

comunico  anche  che  sicuramente  impugneremo  qualsiasi  atto  che  verrà  prodotto  da  questo

Consiglio comunale in prosieguo davanti agli organi previsti, in particolare il Prefetto che attende

dalla Segretaria  comunicazione immediata,  telegrafica di  quanto si  consumerà nel  prosieguo di

queste ore. Grazie.

PRESIDENTE – CARNEVALE MARIO : Si passa alla votazione per appello nominale: 

Sindaco Nespoli (a), Castaldo Biagio (a),  Esposito Enrico (a), Cinquegrana Arcangelo (si),

Falco  Raffaele  (a),   Carnevale  Mario  (si),  Giacco  Camillo  (si),  Pelliccia  Domenico  (si),

Silvestro  Ciro  (si),  Acri  Cristina  (a),  Fontanella  Nicola  (a),  Fiorentino  Fabio  (si),  Laezza

Francesco  (si),  Celardo  Giovanni  (si),  Boemio  Angelo  (si),  Carini  Nicola  (si),  Tignola

Giuseppina  (a),  De Stefano Vincenzo (a),  Lanzano Antonio (si),  Izzo  Pietro  (a),  Zucchini

Vincenzo (a), Boccellino Giovanni (no), Maiello Andrea (no), Valentino Pasquale (si), Di Lena

Gennaro (no), Grillo Pasquale (no), Castaldo Marco (a), Silvestro Aniello (a), Perrino Nicola

(no), Giustino Gennaro (a), Montefusco Biagio (a).

12 voti  favorevoli al rinvio, 5 voti contrari.

Il Consiglio viene rinviato a martedì. 

La parola al vicesindaco Pannone.

VICE SINDACO: Grazie, un saluto ai cittadini, agli operato dell'informazione presenti in aula. Io

oltre ad invitarvi  ad assumere toni  che siano sempre rispettosi,  io sono abituato ad inchinarmi

sempre dinanzi al Consiglio comunale, sempre, come pure ho grande rispetto per le osservazioni e

le  comunicazioni  che  vengono  dall'organo  competente,  come  rappresentanza  del  Governo  sul

territorio, che è la Prefettura di Napoli. Comprendo perfettamente le necessità di approfondimento

delle note arrivate, sono state anche lette dall'avv. Perrino e, comprendo altresì che la volontà di

addivenire, dal punto di vista di proposta che ha una valenza indubbiamente ed indiscutibilmente
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politica, di rinvio del Consiglio comunale, con un aggiornamento a martedì mattina. Io credo che

vada proprio nella direzione di avere un quadro chiaro, perché la stessa nota della Prefettura di ieri

sera,  sono stato io costretto ieri  sera a venire al Comune, visto che gli  uffici  erano chiusi,  per

recuperarla  ed  informare  il  Segretario  generale  e  il  Presidente  del  Consiglio  comunale,  fa

riferimento ad un dato che ha la sua assoluta centralità rispetto ad ogni ipotesi ricostruttiva  del

percorso in essere e di prospettive, cioè la scelta, sulla quale io non posso esprimermi, del Sindaco

senatore Nespoli, dimissionario, rispetto alla possibilità di poter revocare le dimissioni formalizzate

il 29 dicembre 2012. Questo dato si avrà,  per la sua configurazione decisionale  soltanto domani e,

quindi credo che questo tipo di approccio, di scelta, per questo io desidero ringraziare il Consiglio

comunale,  per la decisione adottata,  vada proprio nella direzione auspicata di fare chiarezza in

ordine agli adempimenti che fanno capo al Consiglio comunale e ai rilievi sollevati dal Prefetto di

Napoli. Grazie.

PRESIDENTE - CARNEVALE MARIO : Grazie a tutti i consiglieri presenti. Prima di chiudere la

seduta del Consiglio comunale, visto che la Comunicazione è per martedì 22 gennaio 2013, alle 11

del mattino,  i presenti sono automaticamente convocati e gli altri saranno convocati ad integrazione

del dato. Con questo si chiude la seduta del Consiglio comunale odierna.
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